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 Очередная сессия Собрания представителей Алагирского района 6 созыва
состоялась 31 июля под председательством Феликса Цогоева. Повестка дня
включала восемь вопросов.

  

   Депутаты заслушали информацию о работе районного Совета ветеранов войны и
труда, с которой выступил его председатель Владимир Сайлаонов. Как отметил
докладчик, в настоящее время в районе проживает 11 участников Великой
Отечественной войны в возрасте 90 и более лет и 2000 тружеников тыла. Первичные
ветеранские организации созданы в сельских поселениях, на предприятиях, в
организациях. Районный Совет ориентирует первичные организации на то, чтобы в
каждую из них входили активисты из числа ветеранов труда, военной службы и боевых
действий. 

  

    В. Сайлаонов с горечью констатировал, что по состоянию здоровья
ветераны-фронтовики уже не могут полноценно участвовать в общественной жизни
района, военно-патриотическом воспитании молодежи. Поэтому эстафету должны
продолжить воины-интернационалисты. Докладчик просил депутатов обратить
внимание на состояние памятников и братских захоронений командиров и солдат
Красной Армии, погибших в годы Великой Отечественной войны на территории
Алагирского района. Уход за ними должен осуществляться круглый год, а не только в
преддверии праздников. «Хочу, чтобы в этом вопросе вы оказали нам помощь», – сказал
В. Сайлаонов. В продолжение темы заместитель председателя районного Совета
ветеранов Руслан Икоев отметил, что вопрос благоустройства памятников и братских
захоронений в поле зрения председателя районного Собрания представителей Ф.
Цогоева. При его непосредственном участии было облагорожено подножие бюста
Чабахан Басиевой в г. Алагире, а также территория, прилегающая к братской могиле в
лесном массиве в с. Тамиск. 

  

 Заместитель председателя районного Совета ветеранов, опытный руководитель
Чермен Урумов, в целях патриотического воспитания молодежи, предложил установить
специальный стенд «Почетные граждане г. Алагира». «Младшее поколение должно
знать земляков, которые своими успехами, достижениями в различных сферах
жизнедеятельности внесли достойный вклад в развитие нашего города», – пояснил он. 

  

    По второму вопросу повестки дня выступил председатель районного отделения МОД
«Высший Совет Осетин» Казбек Годжиев, избранный на эту должность в ноябре 2017
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года. Он вкратце рассказал о работе районного Ныхаса и его структурных
подразделений по выполнению решений IX съезда осетинского народа по сохранению
осетинской культурно-исторической самобытности, возрождению национальной
культуры, национальных традиций. «Какова роль фамильных Ныхасов в воспитании
подрастающего поколения, совершенствовании осетинских обычаев и традиций,
улучшении демографической ситуации?» – такой вопрос адресовал докладчику Ф.
Цогоев. Развивая тему, он высказал мнение, что районному Ныхасу следовало бы
уделять серьезное внимание созданию этих форм общественного объединения. 

  

   Далее был заслушан отчет председателя межрайонной организации Всероссийского
общества слепых Риты Бутаевой, которая рассказала о работе местной организации за
2017-й и I полугодие 2018 года. Заметим, организация объединяет слепых и
слабовидящих – жителей Алагирского и Ардонского районов. Р. Бутаева подробно
рассказала о проведенных культурно-реабилитационных, социально-бытовых
мероприятиях, о проблемах, с которыми приходится сталкиваться инвалидам по зрению.
Рита Бутаева поблагодарила спонсоров (в их числе районная администрация в лице
Арсена Бутаева, районное отделение ПП «Родина» и его председатель Феликс Цогоев),
финансовый вклад которых способствует укреплению материальной базы местной
организации, ответила на вопросы, которые задали ей депутаты Саманта Гагкаева,
Таймураз Айларов, Артур Калаев. Вопросы касались социализации детей-инвалидов по
зрению, предоставления для них льгот муниципалитетами. 

  

 Ф. Цогоев поблагодарил руководителей общественных организаций – В. Сайлаонова, К.
Годжиева, Р. Бутаеву за активную гражданскую позицию, за целенаправленную работу.
Он также поздравил от имени депутатского корпуса и от себя лично Чермена Гагиевича
Урумова с днем рождения и вручил ему памятный подарок. 

  

  Затем депутаты приступили к обсуждению других вопросов повестки дня. 

  

  По предложению начальника отдела собственности УЗОС и СХ АМС района Риты
Кайтуковой депутаты дали согласие на принятиеизреспубликанскойсобственности
РСО-Алания в муниципальную собственность Алагирского района помещений
медицинских кабинетов школ и детских садов, а также на передачу из муниципальной
собственности Алагирского района в республиканскую собственность РСО-Алания
автомобильной дороги «Гусара-Горный Карца-Верхний Карца» протяженностью 10,301
км. 
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  В разделе «разное» заслушана информация о деятельности муниципальных унитарных
предприятий за последние 13 лет, с которой выступил председатель постоянной
депутатской комиссии Артур Калаев.  По предложению Ф. Цогоева на следующей
сессии депутаты планируют рассмотреть вопросы подготовки дошкольных
образовательных учреждений к новому учебному году и предприятий
жилищно-коммунальной сферы к зиме. 

  

  В заключение Феликс Цогоев призвал депутатов к более активной работе. «К нам
поступает очень много обращений граждан, права которых нарушаются, – сказал он. –
Наша задача – своевременно реагировать на запросы избирателей».
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